

ÉPINAL

Le sculpteur Jean-Marie Ève vend ses œuvres au profit du peuple ukrainien



Cette action est organisée en faveur du peuple ukrainien.

Jean-Marie Ève est un sculpteur passionné. La beauté certaines de ses œuvres ont été primées lors de grands salons et concours. La plupart de ces dernières ont un lien avec l'amour, l'alliance et le bonheur mais il lui arrive de réaliser des sculptures sur des faits marquants d'actualité comme la tuerie à Charlie Hebdo, le Bataclan... C'est sa manière à lui d'exprimer ses sentiments et de s'extérioriser avec les outils qui « caressent » la pierre. La guerre en Ukraine ne l'a pas laissé insensible. Il a décidé de vendre une quinzaine de ses sculptures au profit de ces victimes du conflit. Organisée par la société des membres de la Légion d'honneur des Vosges (SMLH 88), cette vente aura lieu les 24, 25 et 26 juin prochains à Épinal, au 3 rue côte Cabiche, en collaboration avec la Croix-Rouge et l'association de sauvegarde du patrimoine des sapeurs-pompiers (SPSP88) qui ouvrira gratuitement son musée pour l'occasion. L'association « Liouba Lorr'Ukraine » sera marraine de cette opération.